

Sitzungsprotokoll

der Sitzung vom 10. Januar 2020
16:05–17:45 Uhr

Fachschaftsrat aller Physikstudiengänge

Universität des Saarlandes
Campus E 26 Raum E.01
66123 Saarbrücken



Anwesende: Antonia Berger, Ariane Teymouri (bis 16:50), Cedric Quint, Enno Carstensen, Gabriel Rath, Ines Huaman Guillen, Jona Müller, Katharina Scherer, Matthias Zenner, Sina Kalweit, Sophie Geiger (ab 17:13), Tobias Bommer

Gäste: Fabian Hubertus Kreten, Kira Klébesz, Jwan Rasho (bis 16:14) Micha Batzel (bis 16:10)

Tagesordnungspunkte

- (1) Milch
- (2) Geld
- (3) Inventur Seminarräume
- (4) Mentor_innen
- (5) Mail
- (6) Spinde
- (7) Kommission
- (8) FSK
- (9) WeWe
- (10) Plakat Studieninfotage
- (11) Licht
- (12) Q-Kolloquim
- (13) Zentrumsrat

1. Milch:

Matthias möchte darauf hinweisen, dass er Leute hasst, die einen winzigen Rest im Milchkarton lassen und keinen neuen kaufen oder den Milchkarton leeren und in den Müll werfen.

2. Geld:

Das Feuer unter unserem Topf bei der Fachrichtung ist ausgegangen. Das Projekt Fahrtkostenrückerstattung wird damit beendet. Als Alternative wird ein Antrag bei den FluS-Mitteln eingereicht. Tobi wird einen Antragsentwurf formulieren.

3. Inventur Seminarräume:

Es gibt momentan noch keine für die Seminarräume zuständige Person, die regelmäßig prüft, dass immer Kreide, Tafelwischer und andere Ausstattung in den Räumen vorhanden sind. Dies wird sich vielleicht bald ändern. Ariane wird uns auf dem Laufenden halten.

4. Mentor_innen:

Es gibt von der Uni ein Mentor_innen Programm (MentoMint) um Schülerinnen zu betreuen, die Interesse an Naturwissenschaften haben. Es fehlen zur Zeit noch 6 Mentor_innen; bei Interesse Ari ansprechen¹
Ari leitet die Informationen an MatWerk weiter.

5. Mail:

Sina antwortet auf die E-Mail zum Blog PhysiPhi. Gabi kümmert sich noch immer um die Übertragung des mast028 E-Mail Kontos, damit wir weiterhin über eine gültige E-Mailadresse verfügen.

6. Spinde:

Es sollen Spinde im E2.6 aufgestellt werden (in der Nähe der oder an Stelle der) Briefkästen, die von den Studierenden genutzt werden können. Der Fachschaftsrat soll als Ansprechpartner dienen und kümmert sich um Pfand, Schlüssel und Sauberkeit. Geplant sind Mietverträge über ein Semester.

7. Kommission:

Es gibt eine Bachelorreformkommission², die sich mit der Verbesserung der Lehre beschäftigt. Unser AK Lehre soll seine Ergebnisse und Verbesserungsvorschläge in einer Liste zusammenfassen und der Kommission vorlegen. Ari ist unsere Ansprechpartnerin des AKs Lehre.

Die nächste Sitzung der Kommission findet in 6 Wochen statt.

8. FSK:

Bei der Rahmensatzungsänderung zum Wahlsystem wurden fast alle unserer Vorschläge eingebracht. Einzige Ausnahme ist die Regelung bei Gleichstand der Stimmen, da unser Vorschlag umgekehrt implementiert wurde. Als erstes Kriterium wird die absolute Anzahl der „Ja“-Stimmen berücksichtigt und erst danach die Differenz der „Ja“- und „Nein“-Stimmen.

9. WeWe:

Es gibt Jugendherbergen, die auch Seminarräume und Unterkunft für 2 Nächte für 1000 EUR anbieten.

Kritikpunkte: Essenszubereitungsmöglichkeiten da keine Küche, Seminarraumverfügbarkeit bei Konkurrenz, Gemütlichkeit.

Abstimmung für Schlafen an der Uni: 8:0:2 (Z:A:E) Es wird geklärt, ob dies möglich ist.

10. Plakat Studieninfotage:

Wir hängen das Plakat auf, obwohl es sehr groß ist und nicht so relevant.

¹Frauen doch nicht bevorzugt.

²Bachelorreformkommission?

11. Licht:

Wir haben wieder Licht, hurra!

12. Q-Kolloquim:

Der Termin wurde auf 30.1 geändert.

Im E 2.6 wurden fast alle Plakate dafür abgehängt; Katharina druckt neue Plakate aus am Montag, noch hängende werden korrigiert.

13. Zentrumsrat:

Katharina und Sina berichten von der letzten Zentrumsratsitzung.